



みんな頑張った「学習発表会」

10月までの暖かな陽気が11月に入ると急に寒くなり、紅葉が一気に進んで来ました。そんな中、11月16日(土)には日頃の学習成果を発表する「学習発表会」を開催しましたところ、多くの保護者の方や地域の方に来ていただきありがとうございました。前日の雨もすっかり上がりましたが、体育館の中は寒い空気ですの引き締まる思いでした。そんな中、児童は寒さを吹き飛ばすように頑張って発表したり、静かに観賞したりして立派でした。



【3年生の発表】

本年度も、昨年度好評であった児童会や有志の「幕間」やクラブ発表と会を盛り上げてくれました。また、合唱や合奏に加え、舞手下手等のスクリーンを利用して写真や文字を映し出した演出も多く、分かり易く発表しようとする努力を感じ取っていただけたものと思います。

終了後、早速多くのアンケートの回答をいただき、ありがとうございました。集約しご報告するとともに、来年度以降の参考にさせていただきます。

「体力づくり」と「持久走大会」

寒さが深まる季節となり、児童の服装や生活にも変化が現われてきています。遊びも運動場から校舎内で過ごす子が多くなりました。そのような季節に寒さに負けない身体と心を育てるため、恒例の「体力づくり」を11月25日(月)より始めました。毎日5分間程度走り、12月12日(木)に実施します「持久走大会」への練習とします。

児童には、各自目標をもたせて取り組ませます。寒さに負けずに頑張っている子に励ましとともに、健康管理のご協力をお願いいたします。

また、「持久走大会」では、PTA地域活動部員による道路監視や、福祉厚生部員からの「ふるまい」も計画されていますので、よろしく願います。

盛り上がった「郡市音楽発表会」

学習発表会でも披露しました5年生の合唱「君をのせて」は、11月13日(水)に日進市民会館で行われました「郡市音楽発表会」で、東小学校の代表として5年生が発表をしてきたものです。歌声はいかがでしたでしょうか。

5年生は、2学期早々から曲決め、伴奏者選出、パート分けに取り組み、毎日歌い込んで来ました。当日は、会場一杯に響く大きな歌声を響かせ、児童も満足した様子でした。会場に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。